
Città di Trani
Medastia 
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Def iberazione di Consigl io Comunale

Argornento iscri t to al n 3

Ogget to:  " ls t i tuz ione d i  una Commissione d ' indagine specia le denomina-

ta "Commiss ione d ' indagine in  mater ia  d i  impiant is t ica pubbl ic i tar ia  su l  ter -

N.  4 del  Reg.  I  r i tor io  comunale" .  Ri t i ro .

Data :  10  |  212014

L'anno duemilaquattordici , i l  giorno .......10-..,... del mese di ...........feb-bÍ-aio-........... , alle ore ................: '19,.11.-.............

nella sala delle adunanze Consil iari, previo esaurimento delle formalità prescritte dal vigente Regolamento del

Consiglio comunale, si è riunito i l CONSIGLIO COMUNALE in sessione ........9J9iI13.{3....... in adunanza ....PJPP1i99...

d i . . . . . . ' . . . . ' . . . .P Í [ l3 ' . . . . . . . . . . . . . . . . convocaz ione,so t to laPres idenzade lS is . . . . . . . . . . . ' . . ' . . . . . ' . . .AJ

Alt ' inizio delt 'argomento in oggetto risultano presenti o assenti i Consiglieri Comunali come appresso indicati:

:Prosente:Ass€nte

18)  D i  Leo Giovann i x

19) Brescia Pasquale X

20)  Gagl iard i  R iccardo x

211 Damascel l i  N ico la X

22\ Paol i l lo Giuseppe x

231 Di Pinto Nicola x

24\ Altamura Francesco X

25\ Maiullari Bartolomeo X

261 Tortosa Giuseppe X

27) Gagl iardi  GiusePPe X

28) Laurora Tommaso X

29\ Cognetti Domenico X

30) Avantar io Car lo x

31) De Laurent is Domenico x

32\ Laurora Francesco x

33)  Santorso la  Domenico X

i'Presente 'Assente,,r

1) Riserbato Luigi  Nicola X

2) Operamol la Ugo X

3) Ferrante Fabrizio X

4)  Tr im in i  Domenico X

5) Franzese Antonio X

6) De Toma Pasquale X

7\  Garg iuo lo  G iovann i X

8) Corrado GiusepPe X

9) Ferr i  Andrea X

10)  L ima Ra imondo x

1 1)  Musc i  Maur iz io X

12) Savino Gennaro X

13) Cozzoli Emanuele X

141 De Noia Francesco X

15)  D i  Modugno Ste fano X

16 )  Scag l i a r i n i  M i che le X

17) Sonatore Salvatore X

Tota le  present i  n . Tota le  assent i  n .



I I  l , rcsidcnte presenta ai  Consigi io Contutt i t ic  la l l roposta a propl ia l tnt ta.

munita c lc i  prcscr i t t i  parer i  tecnico amministrat ivo dcl  Dir igcntc al la 1" l t ipart iz i r t t te A\ ' \ ' ,

D. Susca c ciei ia Dir igente ai ia 3" i i ipanizione cion.ssa G. Viarcucci .  iscrr t ta ai  purr to 3

clel l "orci ine del  giorno. avente per oggetto:" Ist i tuzionc di  una c()mmissi t lnc d ' ind:rginc

specialc de ngminata ooCommissione dt lnt lagine in mater ia di  impiant ist ica
pubbl ic i tar ia sul  terr i tor io comunale."e deposi tata agi i  at t i .

In tal  senso. cede la parola al  Sindaco. i l  quale.  dandclnc mot ivazione. pl 'opot le

una questione pregiudiziale concernente la richiesta di r it iro della cietta proposta. così

come meglio si evince dall 'al legata resocontazíone datti ioscritta.

Apertasi la discussione in mcrito alla cluestionc prcgiudrzi 'ale del Sinciaco. così

cot'ìtc nreglio ritrtortato dall 'al legata resocontaziotre datti loscritta. chicdotto ecl ottetlgolto
la panr la i  C,onsis l ier i  De Laurcnt is cTr iminì;  dandosi  at to che si  a l lontatnano dal l 'aul i i  i

Consislieri Currado e Ferri c lrranzese. per cui i prcsenti in aula passano da29 a26.

Seguono gli interventi dei Consiglieri Lima - Di Pinto - Santorsola - Paoli l lo

e Gagliarcli Riccardo, tutto e rnegiio riportati dail'allegata resooontazione dattiloscritta.

Viene dato atto che si allontana dall'aula il Presidente Ferrante. le cui funzioni

sono assunte dal Consigliere Pasquaie De Toma, stante I'assenza dei Consigliere anziano

Franzese. per cui i presenti in auia passano da 26 a 25.

Viene dato atto che si allontanano, dail'aula i Consigiieri Santorsota L Di
Modugno e Savino; per cui i presenti passano da25 a22.

Il Consigliere Presidente De Toma, a questo punto. non essendoci altr i

interventi. pone in votazione per appello nominale, La pregiudiziale come innanzi
proposta dal Sindaco, concernente la richiesta di ritiro della proposta in esame; dandosi
atto che entra i l  Consigiiere Franzese.pel cui ipresenti passano da22 a23.

La votazione riporta

Presenti:
Asscnt i :

Voti favorevoli:

Astenuti:

Voti contrari:

La pregiudrziale viene dichiarata approvata.

Pertanto.

il seguente risultato:

n.23
n.l0 (Operamolla - Ferrante - Corrado - Ferrj - Musci -

Savino - Di Modugno - Maiullari - Cognetti - Santorsola)
n.'10 (De Torna - Gargiuolo - Lima - De Noia - Di Leo -

Brescia - Damascelli -- Di Pinto - Altamura - Gagliardi
G . )
n.8 (Riserbato - Franzese Cozzoh Scagliarini
Sonatore - Gagiiardi R. - Paoiillo - Tortosa)
n.5( Triminì - Laurora T. - Avantario - De Laurentis -

Laurora F.sco)

LCOI\STGLIO COMTTNALE



\ i  i s t : r  l i t  n t 'o t r t l s ta  d i  c lc i ibc r l t z , io l l c  I ' l s i i  l r t t i :

tJd i ta  lu  pt ' t l l t t ls ta  c lc l  S inc iaco:

t ld i t i  g l i  in tervcnt i  c lc i  C<tns ig l icL i  d i  c i r i  i t l l l  i t l lcs t t t i t  l ' cso0ol l l "az i t t r tc

c la l  t  i  losct ' i1 ta.

Con i l  r- isultato clcl la votazior-re così ool l- ìc i t tnunzì accortatO e proclat]]ato cl i t l

I ) , . , , , , ; , 1 . , , r t , , '
I  r  l - ò l l l u l l L U .

DtrLIIìE,RA

- Di approvare la pregiuciizialc prcscntata cial Sinciaco c. quindi di r it ir i irc ia

; l1rpsst1 cl i  c le l iberazione agl i  at t i  avetr tc pcl 'oggctto:  o ' lst i tuzionc di  uni l

cgmmissione cl ' inclnginc spcciale denominata "( , 'ommissionc d' lnd:tginc in

mlter ia t l i  impiant ist ic l  publ t l ic i tar ia sul  tcrr i t t l r io ct lmunlt lc."

Viepe clato atto cfuc al termine del prcsertte pt'ovveclintcnt(1, rientt'a irr aula il
presiclcntc fìcrrantc. chc riassunrc Ic f unziuni: per cui i prsscttt i  passanti del 23 a24'

APiacl
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r . ( i i r i i t t i i  d i  I i . i i i i
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3. tstituzione di una Commissione d'indagine sp eciale denominata " Commrcs'one

d,indagine in materia di impiantistica punati"itaria sut territorio comunale"'

A | | o ra ,paSS lamOa |success iu@g io rno . l s t i t uz i oned iunaCommiss ione
d, indag ine spec iare  denorn inata  "commiss ione d ' indag ine in  mater ia  d i  impiant is t ica

pubbl ic i ta r ia  su l  te r r i to r io  comunale" .  l i  p roponente,  iecn icamente,  sonc. "  è  i l  so t toscr i t to '

oh iede d i  in terven i re  i l  s indaco per  .  per  una quest ione preg iud iz ia le .  Prego,  s indaco '

stND,ACq N EO LA LU\GI RISERBATC 
col legh i  consigl ier i  Grazie per

Graz te , s | gno r f f i oe tCons ig l i oS igno r iAssesso r t ,
avermi dato la possibi l i tà di  intervenire su questo punto, che devo dire der iva da una proposta

inso l i ta  oa par tà  d i  numeros i  cons ig l ie r i  comunal i ,  che hanno ragg iunto  i l  quorum prev is to  per

legge  che  e ,  d i  quan t i  cons ig r i e r i  comunar i?  D i  13  cons ig r i e r i  comuna l i ,  e  qu ind i  hanno

oppor lunamente avanzato ,  a  rà i ,  r , i s t i tuz ione d i  questa  commiss ione spec ia le  d ' indag ine cos i

come è prevista dal  nostro statuto lo,  ovviamente, non mi sono permesso in alcun modo di

interfer i re su questa proposta perche r i tengo che I 'at t iv i tà del  cosiddetto potere legis lat ivo'

vada rasciata assorutam ente autonoma E quindi ,  vogl io conservare questo mio

atteggiamento, a prescindere dai le part i  poi i t iche dai le quat i  questa proposta proviene, di

maggioranza o  d i  minoranza,  una commiss ione spec iare  d i  approfond imento,  d ic iamo,  d i

indag ine e  sernpre,  secondo me,  da sa lu tare  con soddis faz ione '  c 'è  un pero '  L 'argomento '

che è un argomento der icat issimo, è un argomento sur quare, come purtroppo devo dire

ant ic ipato da alcuni  s i t i  internet che non so corne a vol te r iescano a sapere del le not iz ie ancor

pr ima che le stesse vengano uff ic i  a l izzate in consigl io.  Pero I 'argomento è un argomento

attenzionato da una inciagine delra procui"a del la P.epubbl ica di  Trani ,  che ha disoosto tramite

una del le farzedi  pol iz ia delegate, l 'acquisiz ione di  alcuni  at t i  che se non erro è awenuta

presso i l  comando del la pol iz ia Locale con, addir i t tura,  var i  soggett i  interessat i  che sono slat i '

evidentemente sent i t i ,  non so con quale status e non mr spetta neanche sapere con quale

status loro sono stat i  ascol tat i  dal  magistrato inquirente,  dal la foza di  pol iz ia procedente non

loso enon mr ,  d ic iamo,  in teressa neanchesaper lo  questo  perché,  d ic iamo,  ad ogg i  i l  Comune

di rrani  non ha nessun ruolo.  Al lora io pongo questo punto di  r i f lessione a questa assemblea

e le t t iva  che doveva andare,  d ic iamo,  s  dec idere su l  punto .  Va l  la  pena compiere  un ' indag ine

gia part i ta,  da parte di  chi  ha ist i tuzionalmente i l  potere di  indagare, andare ad innestare

un,al t ra s i tuazion e? E la stessa, non dovra andare eventualmente a fermarsi  in at tesa di  un

pronunc iamento,  se c i  sara ,  da par te  d i  ch i  e  preposto  a  svo lgere questo  compi to  d ' indag ine?

potrà procedere per strade paral lere,  e vero, ma le strade paral le le in"genere non dovrebbero

mai intersecarsi ,  ma potrebbe accadere che le.  stesse giungono a un punto, por,  comune'

Arora ro,  con questo punto di  r i f ressione pongo questa quesi ione pregiudiziale ai  consigl ier i

proponent i  tut t i ,  e quindi  chiedo se con questa comunicazione uff ic ia le che io ho reso al

cons ig l io  comunale ,  c i  sono ancora le  cond iz ion i  per ,  in  un cer to  senso '  vo tar la  o  meno,  e

ouindi ,  sediversamente e opportuno r i t i rar la.  Questa e la mia quest ione pregiudiziale '  Grazie

ES N IO FER ETE
Al lora .  su l la  quest ione preg iud iz ia le

r ichiesta di  r i t i ro del  provvedimento" '
Pero,  su l la  q  uest ione preg iud iz ta le '

^/s

da l  S indaco ,  che  a l la

I ' in tervento del  numero

s i  sos tanz ta  In  una

De Lauren t i s ,  P rego .
posta
vedo

fine
I J ,

regiudiz ia le,  io  ho par tec iPato ad
r F ^ h ^ ó + a  l - l a  n l r r t a

Inr 'r ' iu" 'o'J, ' ,"  c;; ; ; ioni irrà qual i , .  nette qual i  si  e discusso di questa proposta' Da parte
L ^  ^ ^  ^  a l i o n t  t a e n

; : iÀ; ; f f ; ;# ; ' ; ; ; ; r 'o-  i l '  
" ' idenzia io 

nel le commissioni ,  che hanno discusso
^  . J ^ + ^  i ^L l g l l  r - \ l  I  l l  I  l l l  l l 9 L r  s ,

del l ,argomento, la not iz ia che lei  c i  sta dando ora. cnu d' t ' t to già-proi"uu 
" t
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quei l ,occasrone e  s i  ev i tava d i  met ter ra  a i l ,o rd ine der  g iorno,  Non s i  conosceva che erano s ta t t

acquisi t i  document i? sono stat i  acquisi t i  da qualche"giorno? Era da tempo? Non lo so'  sto

ch iedendo,  da quanto  tempo s i  ha not iz ia  d i  questa  indgg ine? E comunque,  s iccome c 'e  un

indagine,  così  come ce ne sono tant iss ime u i  inoag in i  de l la  magis t ra tura" '  non e  che g l i  u f f ic i

s i  fe rmano perche c ,e  un indag ine,  anche perche I ' indag ine pot rebbe por tare  a  nu l la '  c ioè a  un

nul la  d i fa t to ,  ne l  senso che non accer tano responsabi l i ta  penal i  e  qu ind i  la  quest ione ch iude l i '

c io  nonostante ,  no i  abb iamo un probrema aTran i  d i  un abus iv ismo deg l i  impiant i  pubb l ic i ta r i

che è sotto gl i  occhi  di  tut t i .  Non è che, s iccome c'e un indagine gl i  uf f ic i  s i  fermano, i l

cons igr io  comunare s i  fe rma e a t tende i rungh i  tempi  de l la  magis t ra tura  o  de l le  indag in i  così

rabor iose. sono raboriose e sicuramente hanno nisogno di  at t ingere a not iz ie '  Noi abbiamo

bisogno di  t rovare dei le soruzionr.  lo non ho f i rmato la r ichiesta di  questo consigl io comunale'

rna ho condiv iso i l  senso,  la  vog l ia  che s i  aveva. . .  que l la  d i  t rovare una so luz ione '  lo '  su

questa pregiudiziale ho del le r iseive perche potrebbero essere val ide così come e predisposta

ra  deIbera.  c ioè,  ra  der ibera ,  in  fondo,  cosa propone? propone una commiss ione d i  indag ine

in mater ia di  impiant ist ica pubbl ic i tar ia sul  terr i tor io comunale al  f ine di  eserci tare i l  control lo

pol i t ico,  tecnico, amministrat ivo, contabi le con loscopo di  approfondire estudiare e anal izzare'

con la col la borazione dei  Dir igent i ,  r 'eventuale responsabi l i ta der ivant i  in meri to al l 'abusiv ismo

prat icato.  lo credo che sl  porsa modif icare l ' i  ndff i izzo di  questa commissione, c ioe invece di

una cornmissione di  indagine nel  quale si  intende accertare le responsabi l i tà del le persone'

ma una commissione che vada a proporre ra sotuzione. c ioe capire qual e i l  problema che ha

bloccato l , i ter  di  un regoramento pubbl ic i tar io,  regolamento per I ' insediamento pubbl ic i tar i '  che

io so essere pronto da un paio di  anni  e che non è piu venuto fuor i  dagl i  uf f ic i '  Al lora'  i l

problema è capire perché.. .  qual i  sono i  mot iv i  ostat iv i  che impediscono a questo

provved imento o ì  ven i re  incons ig l io  comunale .  Queste  sono. . .  le  mot ivaz ione credo debbano

essere queste, c ioè capire percné non si  r isorve un probrema. Qual e i l  problerna? cioè, cosa

brocca ra der ibera per Iapprovazione der regoramento? A me, poi ,  le responsabi l i tà del le qual i '

morto spesso par lo in consigr io comunare, interessa poco perché è giusto che

'approfondiscano gri organi imputafi q! approfondrre eventuali responsabil i tà di caraftere

penale. Ma noi qui ci occupiam'o di polit ica à oi att i di indirizzo, e l 'atto di indirizzo che noi

dovremmo, secondo me, approvar la quei la commissione di  indagine sempl icemente perche

dobbiamo t rovare de l le  so luz ion i .  Ameno che,  no i  dec id iamo che le  so luz ion i  le  devono dare

ra . . .  re  deve dare ra  rnag is t ra tura  e  ra  por i t i ca  non è  in  grado d i  r iso lvere  ip rob lemi  che

b loccano Ia t t iv i ta  ammin is t ra t iva ,  a l lo ra  è  inut i le  che s t iamo qua.Delegh iamo tu t to  aPiazza

Duomo e f in iarno la stor ia,  euesta è un' inJàgin" paral le la che nul la ha a che fare con i l

regoramento che i r  consigr io comunare deve approvare, deve approvare deve trovare questa

commissione deve andar t rovare i l  cassetto dove e stato deposi tato con regolamento t i rano

fuor i  portar lo in consigl io comunale. Visto che gl i  uf f ic i  non sono in grado di  cercar lo '  la

commissione deve andare a cercare questo regglamento e capire,  Assessore, se per caso ce

'ha rui  e perche non è uu*to in ionsigr io 
"óomunale? Assessore al la Pol iz ia urbana'

l ,Assessore ai  lavor i  pubbl ic i  e urbanist ica pèrche sono tre assessorat i  impegnat i  in questo

argomento. La por iz ia urbana da un parere sur provvedim.ento perche ci  sono insediament i

pubblicitari stradali e ci ,ono-oéile regole di circ olazione che devono essere rispettate' e un

parere interno. Ai lora,  oggi ,  io chiedb a questo consigJio comunare che vuore Íare? Vuole

abdicare e r inunciare ai le propr ie prerogat ive? ro faccia,  tanto i l  s indaco comanda per tut t i '

Abbiamo già visto che i r  s indaco l . i rponó" pàr tut t i  e decide per tut t i .  Fate fare a lu i '  tanto vi

troverete bene.

Jon : ; t g l t t r  L r l n r r t t l a i i  r l e l  1 t l ' 0 / ' 2014
C o n t u n e '  d i  

' l t ' a t t t

PRESIDENTE DEL CONSIG U FABRIZIO RRANT

Grazie,  Consigl iere.  Ha chiestodi  interventreCons ig l ie reco l  numero 23,  Tr imin ì '  Prego '

Grazie,  Presidente,
di  carattere Penale'

A mio parere e una
che la magistratura

pregiudiziale infondata Percne
ha tut to i l  d i r i t to di  comPtere

una  cosa  e  un  i ndag ine
sugl i  a t t i  de l la  Pubbl ica

Techiab d i  Paoìo Nugnes
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- . ( ) t ì ì r , l r ì {  c i r ' l  t ' i t t t r  
'  r r t t  ' t 1 ' t r r  '  ( l l t l t t t i i t l t  ( l t '  i ( l ' i ) ' '  ' r ( )  t . '

Ammrnis t razrone,  una cosa è  una commiss ione d i  rncag ine che ha spec i f rc i ta  so l tanto '

escrus ivamente su argoment i  d i  t ipo  ammrnis t ra t ivo  La quest rone deg l i  impiant i  pubb l ic i ta r i  e

una cosa che r rsa le  ar  1gg5,  c r  sono cosp icue documentaz ione de l l 'a l lo ra  DDT'  che era  dest ra

d i  Tran i ,  che ramentavano l , insed iamento d i  iÀp iant i  pubb l ic i ta r i  abus iv i '  La  domanda che rn i

pongo e  che pongo anche ar  Seg 'e ta i - ro  Genera le :  se  un impianto  pubbl ic i ta r io  6  mt  x  3

abusrvo,  a  segu i to  d i  una tempesta .dr  v .enp dovesse cadere e  va a  cadere su un pubbl ico

ci t tadino, la responsabi l i tà di  , r . , ,  er  E del la pubblrca Amministrazione. Al lora,  s ignor i '  vt  volete

rendere conto che c 'e una si tu azione che cramai non e piùr possibi le procrast inare e che la

commiss ione d i  indag ine deve andare a  ver i f i care  se c i  sono s ta te  omiss ion i?  se c i  sono s ta te

omiss ion i .  per  qua le  mot ivo  i r  È iàno per  g l i  insed iament i  pubb l ic i ta r t  a  tu t t 'ogg i  non e  s ta to

ancora por ta to  a l l ,a t tenz ione de l  cons ig l io  comunale? Qual i  sono s ta te  le  inadempienze? Per

quare mot ivo  non s i  in terv iene per  r ;  r imoz ione degr i  impiant i ,  tenuto  conto  che c l  sono

comunque re disponibi l i tà f inanziar ie ed è stato gia avanz ata,  è statc gia avanzato in

agg iud icazrone def in i t i va  la  gara per ra  r imoz ione.  s ignor r ,  questo  deve fare  la  commiss ione d i

indagine, non sr vuor sovrapporre certamuniu-,  q"uel la che è un'at t iv i ta t ip icamente del la

magistratura che è di  accertare s e ci  sono viotaz ioni  penal i  in capo al la P ubbl ica

Ammin is t raz ione.  Lo d ice i l  de l ibera to  c i  sono 13 f i rmatar i  che la . ,  la " '  ta  sostengo '  la

pregiudizrare che non ha motrvo di  esistere perche non si  fa artro che dare una propr ia

col laborazrone sia pol i t ica,  di  at to di  indir izzo pol i t ico,  che amministrat ivo, eventualmente

anche a benef ic io del l ,autor i ta giudiz iar ia se ne vuole trarre vantaggio,  ma sono due cose che

camminano parai leramente ooie non sembrano mai,  probabi l rnente, ad incontrarsi '  Pero la

volonta,  penso, e la f rnal i tà del la commissione e quel la di  creare ipresuppost i  per portar le nel

breve g i ro  d i . , .  ne l  p iu  breve tempo poss ib i le  a l l 'a t tenz ione de l  cons ig l io  comunale  un

impianto di  insediamento pubbl ic i tar io perché è anche vero che l 'Amministrazione si  deve

tuterare, ma è anche vero che gl i  operator i  pubbl ic ist i . . .  pubbl ic i tar i  hanno dir i t to di  poter

*-{-rnrr  ra Inr.n nrrhhl ic i fa D'al t ronde, non e piu oossibi le consent i re a nessuno di  v iolentare i l
f  l l u t l ' g l  ( 7  l E  l v l  v  l . ' l r r r v r r v r  

( q  s  s '

terr i tor io in modo in cui  lo e at tualmente. ogni  due metr i  c 'e un palo pubbl ic i tar io che non da

certo rustro architettonico aile nostre berezze, per cui è venuto, e arrivato i l  rnomqnto di

intervenire con decisione e prendere quel le che sono provvedimentr necessar i  pern I t

r imoz ione d i tu t to  c io  che è  abus ivo su l  te r r i to r io '
A

Grazie,  Consigl iere Ha chiesto i  ntervenire i  I  Consigl iereco l  numero 36,  L ima '  Prego '

co Ns tGLtER E COM UN ALE RAIM ONDQ LIM A

Si. . .  come proponete, i l  pr imo t f f i r totG giusto che intervengl 
: ,^o:^utro 

già avuto modo di
i l n

dire in un, intervista ubi  maior minor r"ssai .  Propr io Rerc-hf.  non siamo ne" '  non sono ne un

poriz iot to ne uno scer i f fo,  anche se quarcuno mi ha def ini to tale,  ne un magistrato non ero

tenuto a sapere che ci  fosse un procedimento in at to.  Ho fat to un sempl ice lavoro di

consigl iere comunare, un potere di  indir iz=oé Ji  control lo.  Devo r ingraziare i  13 consigl ier i

comunar i  che come me hannof i rmato ra  r ich ies ta  d i ,  appunto ,  d i  questa  cost i tuz ione d i  questa

benedetta commissione di  inchiesta Mi dispiace non aver v isto la f i rma sua, consigl iere De

Lauren t i s ,  ma  anche  que i l a  de t  cons ig r i e re  T r im in ì  che  po i  m i rendo  con to  che  i n  [ '  ] s i  sono

resi  conto cne del la bontà di  questa ist i tuzione del la com.missione. Pero, r ipeto non sapendo'

appunto, non potendo sapere che ci  fossero dei  procediment i  in at to ' . .  io,  non mi va af fat to di

sost i tu irmi ad al t re autor i tà,  ad al t re ist i tuzioni .  rcco perché'  al la f ine, r i tengo giusto accogl iere

la r ichiesta del  s indaco. Non si  t rat ta di  abdicare. lo,  non sono tenuto a sapere" '  propr io

perche appunto , . .  cons igr iere  De Laurent is  qua,  c ioe propr io  perche c i  sono cons ig l ie r i  d i  p iu

runga durata,  è arr ivató i r  consigr iere Lima ar suo pr imo mandato per chiedere una

commiss ione d i  inch ies ta ,  come d isse g ius tamente i l  s indaco,  a  dare uno scossone a  questa

quest ione.  propr io  perche qu i  ra  rnaggiór  paf te  de i  cons ig l ie r i  s i  vanta  che s ta  qu i  sa  10 '  15 '

z0 ann i , . .  e  ar r iva to  Raimondo L im" ,Jo r . " r i f fo ,  a  ch iedere la  commiss ione d i  inch ies ta  su l la

pubbl ic i tà  deg l i  impiant i  abus iv i .  Non è  che la . . .  io . . .  non s i  s t ra t ta  d i  essere incoerente '  s t

Techlab d i  Paolo Nugnes
Pagina 3



Cc- rn ru t t t  d  
- l t ' a t t L c r n s t g l t o  L o n t i t  t t a i t r  c t e j  I 0 . U * . 2 0 l t l

t rat ta cne non ero a conoscenza che c 'erano del le autort ta inquirent i '  lo non mt sost i tu isco" '

camb ia  anche , , .

Cont,gt iere,  s i  r ivolg a al la Presidenza, per piacere'

^/ UN
Carnbia,  perche non c i  possiamo sost i tu l re

(voci in sottofondo)

Ho conc luso,  Pres idente .

Ha ch ies to  d i  in terven i re  i t  consErere co l  numero 15,  Laurora  Francesco '  Prego.

PR NT C LIO COMU RI RANT

ns ig l i e reLu , , oÉE* ig | ' . r eLau ro ra .S i ccomehono ta tone i
: - r ^ - . . ^ - + i  ^ l ^ ^  ^ t  À

J;;;;;ilil, ó;r;igriu'." L"ru,o* siccome rro 19taf3 i:lJ:"^."^1":,:i:::*i 
che c'e

t '  , - L ^  . , :  - : ^ ^ - . J ^  ^ l - a  o i a m  n  i n  f a c a  t ^ l i

i l=ffi=J;;; ' ' ; j";;ir;; ';; i '-rerito det provvedimento, vi ricordo che siamo in fase di
. l t ^

discuss ione de l la  preg iud iz iare .  l l  s indaco a  sostegno de l la  preg iud iz ia le  ha posto  de l le

argomentazionr e solo iu quelle che va fatto l ' intervento. Grazie. Prego' Consigliere'

c OM
Grazie,  Presidente. come le dicevo, caro consigl iereL ima .  .  ,

c
poteri sostitutivi

mio per rne non

R

Consigl iere
Presidente
problema.
piacere

'  eh  s i " '  no " '  l e i  non  ha

del  Cons ig l io . . .  se  po i ,  se  po i . . .  io  mi  a lzo,  v iene a l  posto

Al lora,  consigl iere Laurora, s i  r ivolga, s i  r ivolga al  tavoladella prestd enza,

de l
c ' e
per

coNsIGLIERE COMUNALE FRAN CESQ,O, LAURORA
lo non sono unot ra  i f i rmatar i  de l la  sLta l ic lar . ,  p*p* ta .  Non perche. . .  lo  non sono uno de i

f i rmatar i  del la proposta del  consigl ier  Lima non.perché da parte mia, da parte mia non c 'era

sensibi l i tà verso questa.. .  anzi ,  anzi  al  contrar io.  l l  problema è che,. .  i l  problema è che" '  è

stata una diment icanza, caro presidente, per 'cui  quando mi sono recato nel l 'uf f ic io preposto

or rna i  ra  cosa era  andata  avant i .  po i ,  ho appreso con g io ia  la  quest ione de l la" .  che la  sua

proposta era andata in porto e che 14 consigl ier i  avevano aderi to e concordato con la sua

sensibi l i tà perché lei  voleva mettere trn punto fermo a questa quest ione del la pubbl ic i ta,  che

tanto se n,e par lato e se ne par la.  cra,  noi  un regolamento ce I 'abbiamo' l l  fat to che poi

avevamo intrapreso negl i  af far i ist i tuzional i  ad un percorso per un nuovo regolamento e che si

e  arenato ,  non sappiarno perché? Pero,  penso che c i  s ia  un rego lamento '  Non c ' ,e '  c ' ,e  una

bozza.. ,  In ogni  caso, in ogni  caso i l  nostro regolamento comun.ale non par la del l 'esistenza o

meno di  un regolamento per poter procedere a questa commissione. E una Comrnissione che

non dovrebbe e non oeve approfondire in mater ia penare, c ioe, noi  non dobbiamo ascr ivere

nessun. . .  non dobbiamo ascr ivere  nessun reato  a  nessuno.  È un indag ine ammin is t ra t tva ,

pol i t ica per vedere se ci  sono del le responsabi l i ta soprattut to economiche, anche" '  va bene?

se hanno pagato ,  non hanno pagato ,  se  i l  comune ha avuto  un r i to rno,  se non c 'e  s ta to

questo r i torno e quindi  andare a r icercare queste responsabi l i tà pol i t iche ed amministrat ive e
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r ron apche penal i  Tra  i 'a l t ro ,  i i  rego lamento non e  che d ice o  s i  legge da qua lche par te  che " in

presenza d i  un proced imento penale  pendente"  che po i  no i  non lo  sapp iarno se e  pendente o

meno ,  f  ' ha  de t to  i l  S indaco ,  i o  non  l o  so . ,  pende  non  pende , .  non  e  che  i l  r ego lamen to  va  ad
escludere che in pres enza di  un procedimento penale,  in presenza del  fat to che la Procura

abbia  fa t to  acqu is i re  !a  documentaz ione inerente  qLresto  ogget to ,  i l  Ccns ig l ic  Ccmunale  che e

sovrano,  non possa procedere da l  punto  d i  v is ta  po l i t i co  ed ammin is t ra t ivo .  Quind i ,  no i
suppor t iamo e s iamo fermi  su questa . .  a  suppor lare  la  sua sens ib i l i ta  in  questo .  Quind i ,  i l

S indaco d ice ' . "  per  oppcr tun i ta" ,  seccndo lu i ,  "sarebbe i l  caso d !  r i t i ra r lo  in  a t tesa che la
magistratura faccia i l  suo corso".  E se la magistratura dovesse r i tenere che non ci  sono reat i
pena l i  da scr ivere  a  ch icchess ia ,  che cosa facc iamo? Non e che i l  g iud ice,  po i ,  i l  p roced imento
penale  po i  deve andare ad inger i rs i  se  c i  sono s ta te  de l le , . .  de l  mancato  in t ro i to  da par te  de l
Comune,  a  rneno che i l  Comune non vog l ia  cost i tu i rs i  par te  c iv i le  in  que l  proced imento come

avrebbe dovuto  fare  per  " l 'es ta te  t ranese"  che non ha r i tenuto . .  e  l ì  b isognerebbe anc jare  ac i

ind iv id  u  are  perche. .

PRESIDENTE DEL CANSrcLN CCMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Cons ig l i e re ,  cons ig l i e re  s ia rno  ne l l a  p reg iud i z ia le . . .  Cons ig l i e re , . .  Cons ig l i e re , . .  Cons ig l i e re
s iamo ne l la  preg iud iz ia le  d i  questo  provved imento,  a l t re  quest ion i tn  questo  momento non c i . . .

ok . . .  g raz ie .

CONS IGLIER E COM UNALE FRAN CESCO LAURORA
Noi,  concludo, per i l  r igettodel la r ichiesta pregiudiziale da parte del  Sindaco. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZIO FERRANTE
Ha ch ies to  d i  in terven i re  i l  Cons ig l ie re  co l  numero 52 che non so ch i  s ia .  D i  P in to .  Prego,
Cons ig l ie re

CONSIGLIERE COMUNALE N ICO LA DI PINTO
Cazie,  Presidente. Ci  s i  amo? Non so se e acceso o e spento. Grazie,  Presidente. Signor
Segretar io ,  Assessor i ,  co l legh i  Cons ig l ie r i .  In  rner i to  a l la  preg iud iz ia le ,  in  maniera  rno l to
sintet ica, vorrei  sempl icemente fare una considerazione. Pr ima di  tut to bisognerebbe un
pochett ino inquadrare 1a.. .  chiedo scusa. Pr ima di  tut to bisognerebbe un pochett ino

inquadrare la quest ione, perché sia pur nel  par lare fra noi ,  nel  confrontarci  possiamo
intendere, possiamo pensare che questa Commissione di  indagine possa dare degl i  ef fet t i
soprat tu t to . .  un prodot to  che vada a  d isc ip l inare  un po 'megl io  i l  fu turo ,  cap i re  come poss iamo
fare per . .  per  i l  rego lamento deg l i  impiant i  pubb l ic i ta r i .  Questo  r imane,  pero,  in  un pour  par ler
perche a l la  f ine  de i  cont i  que l lo  che no i  andremmo a de l iberare ,  se  ent rass imo ne l l 'a rgomento,
sarebbe una Cornmiss ione d i  indag ine su eventua l i  responsabi l i tà  d i  ch i  c 'e  s ta to . . .  d i  ch i
aveva,  appunto ,  quest i  incar ich i  arnmin is t ra t iv i  per  quanto  r iguarda no i ,  Cra. . .  qu ind i  questa  e
la  ouest ione:  ind iv iduare se c i  sono s ta te  de l le  responsabi l i tà .  Tut to  i l  res to  e  a l t ro ,  qu ind i  non
d iventa  una quest ione d i  po l i t i ca  per  i l  fu turo  ma d iventa  una quest ione esc lus ivamente d i
indag ine perché è  una Commiss ione d i  indag ine.  A l lo ra . . .  è  su questo  che dovremmo
focal izzare la nostra at tenzione. In meri to al la. , .  a l la copgrui tà,  c ioè a far la ist i tu i re in questo
momento, io mi pongo esclusivamente questa domanda, perché anche a me farebbe piacere
sapere se c i  sono s ta te  de l le  responsabi l i tà ,  La domanda che io  mi  pongo ogg i  e :  che t ipo d i
mater iale noi  possiamo andare a r intracciare negl i  uf f ic i  se in questo momento viene
un ' indag ine de l la  magis t ra tura  in  corso,  Per  qua le  mot ivo? Perché,  ev identemente,  se c 'e  un
indagine del la magistratura avrà anche sequestrato una ser ie di  document i .  Se ha sequestrato
una ser ie  d i  document i ,  guesta  Commiss ione d i indag ine a  cosa por terà? Cosa pot rà  va lu tare?
Avrà un quadro frammentar io del la s i tuazione. Certamente, è questa la domanda che ci
dobbiamo fare :  vog l iamo comunque por re  in  a t to  una Commiss ione che avrà  g ioco forza de i
poter i  i l l im i ta t i ,  in  quanto ,  g ià  sapp iamo ogg i  che essendoc i  un 'a l t ra . . .  un a l t ro  organo,  la
magis t ra tura ,  g l i  inqu i rent i  che s ta  s tud iando la  s i tuaz ione,  s ta  indagando,  non avremo a
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d ispos i z ione  i l  ma te r i a le  fondamen ta le ,  c i oe  rdocumen t i  su l  qua le  fondare  un  i ndag ine?  E

quind i  tu t to  questo  lavoro che dovra fare  la  Commiss ione,  s ia  pur  a  l i ve l lo  gra tu i to ,  ma sara

una profusione di  lavoro f inal izzato a che cosa? Al lora,  fermo restando che è interesse,

intenzione anche del  sottoscr i t to arr ivare a capire che cosa e successo e se ci  sono del le

responsabi l i tà ,  mi  domando se questo  s ia  i l  momento mig l io re  per  far lo .  Che è  cosa ben

diversa dal  pretendere che la c i t ta di  Trani  abbia la regolamentazione esatta di  quel l i  che sono

le  modal i tà  per  impiantare ,  appunro,  deg l i  impiant i  pubb l ic i ta r i .  Anche questa

regol amenlazione che r ichiedo a gran voce che venga portata i l  pr imo possibi le al l 'at tenzione

di  questo  Cons ig l io ,  Per  questo , . ,  in  questo  momento io  propendo verso un parere  favorevo le
r ispetto 1a.. .  quètta che e la proposta del  Srndaco, pregiudiziale,  propr io perche gia detto

ampiamente in questo momento, sempre a parere del  sottoscr i t to,  la Commissione non
potrebbe ben operare in ma ncanza del  mater iale necessar io ,  Grazie.

?RESTDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FABRIZTO E-ERRANTE
f f i r e 'Hach ies tod i i n t e r ven i re i |Cons ig | i e reSan to rso la ,numero14 .P rego .

CONSIGLIERE COMUNALE DOMENICO SANTORSO LA
f f i p rop r i o ,pe roduepa ro |e |edevod i re , | oSonounode i f i rma ta r i de l | a
proposta  e  r innovo con forza,  corne ho fa t to  anche in  Commiss ione,  un ico. . .  in  Commiss ione
di  cap igruppo,  r innovo la  rn ia  vo lonta  d i . . ,  la  mia , . .  i l  mio  parere  favorevo le  a l l ' i s t i tuz ione d i
questa . . .  d i  questa . . .  d i  questa  Commiss ione.  Anz i ,  p ropr io  perché in  questo  rnomento c 'e  un

indagine giudiz iar ia che forse ha f inalmente, potrebbe f inalmente avvalorare la presenza di
regoiar i tà del la gest ione di  tut ta la s i tuazione pubbl ic i tarra tranese, propr io perché c 'è un

indagine giudiz iar ia c i  potrebbe, c i  vorrebbe anche un indagine pol i t ica,  una valutazione
pol i t ica su quel lo che e stato fat to e su quel lo che non si  dovrebbe fare piu nel  futuro.  Pero,
Cons ig l ie re  L ima,  anche io  sono nuovo in  questo  Cons ig l io  Comunale ,  anche io  non sono

abituato a nuotare in queste acque torbide, spero sol tanto. . ,  spero sol tanto che tut ta la
gest ione del la Comrnissione di  indagine non sia stato un fat to strumentale a fanore di

óua lcuno,  questo  mid isp iacerebbe mol to  e  por terebbe a  d iminu i re  la  s t ima chef ino ad ora  ho
provato nei  suoi  r iguardi ,

TED COMUNA IO FE
Grazie,  Consigl iere.  Ha chiesto di  intervenire i l  Consigl iere col  numero 24, Paol i l lo.  Prego.

(voci in sottofondo)

Cons ig l i e re  T r im in ì . . .  Cons ig l i e re  T r im in i . . .  Cons ig l i e re . . .  Cons ig l i e re  T r im in ì . . .  p rego ,

Cons ig l ie re .  Lasc ia te  in terven i re  i l  Cons ig l ie re  Paol i l lo ,  A l lo ra . . .  le  d iscuss ion i ,  g l i  in tervent i  s i
fanno al  microfono. Tanto non viene registrato nul la di  quel lo che state dicendo. Prego,

Consigl iere Paol i l lo Prego,

CONS IGLIER E COM UNALE G IUS EPPE PAOLILLO
Grazie,  Presidente. lo sono uno dei  f i r rnatar i  del la proposta e non ho problemt. . .  s i ,
R iccardo. , .  non ho prob lemi  a  d i r lo ,  anche per  la  quat i tà  che avevo ne l la  precedente
Amministrazione, facevo I 'Assessore al la Pol iz ia Municipale come diceva pr ima a microfoni

spent i  i l  V ices indaco, . ,  io  personalmente ho una ser ie . . .  ho una ser ie  d i  a t t i . , .  una ser ie  d i
att i.., ho una serie di att i di indirizzo e pieno i l  mio fascicolo sugli att i di indirizzo finahzzati
al l 'approvazione di  questo benedetto regolamento. Propr io perche, come diceva i l  Vicesindaco
Di Mazio,  la Pol iz ia Locale da solo un parere sul la v iabi l i tà e probabi lmente e anche per
questa  competenza,  che non s i  sa  bene d i  ch i  e ,  che questo  rego lamento non ha mai  avuto . . .
pero  que l lo  che mi  ch iedo e  ch iedo a  quest 'ass ise:  cosa vuo le  i l  C.ons ig l io  Comunale? Qual  e
l 'ob ie t t ivo  che vuo le  ragg iungere de l l ' in tero  Cons ig l io  Comunale? E fare  i l  censore,  i l  g iud ice?
Come d iceva i l  Cons ig l ie re  L ima,  lo  scer i f io?  Non credo.  Non credo che s ia  questo , . ,  No i
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vogl ia rno che cess i  I 'abus iv tsnto  i r r  n ìa ter ia ,  che ver rga a t tuata  una in ln ' ìed ia ' ta  opera d i  bon i f ica
de l l ' abL l s i v t smo ;  d i  r i cogn tz tone  deg l i  rmp ian t i  e  su  ques to  po t ra  da re  una  g rande  mano  la
Pol iz ia  Loca le  perche per  que l lo  che mi  consta ,  c 'e  un notevo le  cens imento in  mater ia  d i
sanzioni  elevate al  Codice del la Strada da parte del la Pol iz ia Locale,  al t ro censimento è
nres'ente neol i  Uff ic i  Finanziar i '  Noi '  quel lo che dobbiamo fai 'e e pul i re i l  ncrstro ter i" i to i" io '  così
penso che daremo anche una rnano a l la  magis t ra tura ,  se  pot remo far lo  lo  farerno.  Anche
perche andare a  r icercare le  responsabi l i ta  d i  cara t tere  amrn in is t ra t ivo ,  po l i t i co  e  quant 'a l t ro . . .
io  ho le t to  i l  de l ibe i 'a to ,  ma da quando? E per  ch i?  Nei  conf ront i  d i  ch i?  E per  che ccsa? Ci
andremmo a sost i tu i re  e  c i  a r rogheremo un compi to ,  che v i  ass icuro ,  per  i l  lavoro che facc io ,
fare  i l  G iud ice non è  asso lu tamente fac i le ,  S ia  che s i  debba dec idere de l l 'a t t iv i ta
ammin is t ra t iva ,  s ia  che s i  debba dec idere s  u l l 'a t t iv i tà  po l i t i ca  d i  ch iunque esso s ia  e  d i
qua ls ias i  co lore  possa avere A l lo ra ,  que l lo  che questo  gruppo ch iede,  non provocator iarnente ,
ma ch iede con forza e  I ' impegno d i  questa  Ammin is t raz ione a  por tare  a i  pross imo Cons ig i io
Comunale  i l  rego lamento su l l ' impiant is t ica  pubbl ic i ta r ra  che contenga non so lo  la
regolamentazione per i l  futuro,  ma s oprattut to l 'opera di  boni f ica del l 'at tuale si tuazione
esistente,  così che noi  potremmo espletare quel lo che e i l  nostro compito,  i l  nostro rnandato
che abbiamo r icevuto e porre f ine ad una quest ione annosa che interessa noi ,  interessa la
ci t tadinanza, anche e soprattut to per una guest ione di  mancat i  introi t i  nel le casse comunal i .  lo
daro i l  mio ,  ma penso anche d i  par lare  a l  nome de l  mio  capogruppo con i l  qua le  rn i  sono
confrontato,  daremo i l  voto favorevole al la pregiudiziale con I ' impegno del l 'Amministrazione a
por tare  i l  rego lamento a l la  pross i rna seduta  de l  Cons ig l io  Comunale .  Graz ie .

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE FACENTE FUNZION E PASQUALE DE TOMA
Graz ie .  Graz ie ,  Cons ig l ie re  Paol i l lo .  Scusa,  Cons ig l ie re  Laurora? Cons ig l ie re  Laurora . . .
Consigl iere l -aurora, fnor i  microfono non si  par ' la.  Consigl iere Laurora! Consigl iere Laurora,
ch iedo scusa. . .  Cons ig l ie re  Franco Laurora ,  per  favore non s i  par la  fuor i  micro fono,  non
l 'ascol ta nessuno e disturba la seduta. Grazie,  Consigl iere Gagl iardi ,  prego r .

(voci  in sottofondo)

Chiedo scusa,  Cons ig l ie re  Gagl iard i . . .  Assessore De Simone,  per favore. . .

(voci  in sottofondo)

CONSIGLIERE COMUNALE RICCARDO GAGLIARD I
Grazie,  Presidente. Consrgl ier i ,  scusate Grazie,  Presidente. lo vogl io r icordare a tut t i  quant i
no i ,  che no i  s iamo deg l i  amrn in is t ra tor i ,  non s iamo deg l i  i spet tor i .  E  in  quanto  ammin is t ra tor i
I 'aspet to  che a  no i  p iu  in teressa e ,  d ic iamo,  l 'aspet to  d i  un eventua le ,  poss ib i le  danno erar ia le
che tut ta questa faccenda ha potuto recare al  Comune di  Trani .  E se questa cosa non fosse
stata sol levata,  potevamo essere incoscient i ,  Ora abbiamo al l 'ordine del  giorno, invece, un
argomento che ci  costr inge a prendere at to che ci  potrebbe essere quest 'aspetto,  che non va,
a  mio  awiso,  d ic iamo,  in  ro t ta  d i  co l f is ione con eventua l i  indag in i  da par te . . .  pena l i  a  questo
punto, suppongo, da parte del la magistratura. lo r i tengo che comunque così come e stata
impostata la del ibera, ef fet t ivamente non va. E quindi  la mia proposta, che tenendo conto
del l ' intervento fat to dai  Consigl ier i  in precedenza, c ioè quel lo poi . . .  questa Commissione trova
la documentazione? Non la t rova? Cioe, ha rnater iale? lo direi ,  comunque, che forse sarebbe
i l  caso d i  approfond i re  un po 'megl io  la  quest ione r imandandola ,  semmai ,  a  una conferenza d i
cap igruppo e  va lu tare  se c i  sono g l i  es t remi  per  procedere ad un,  d ic iamo,  ad una nomina d i
Commiss ione d i  indag ine oppure no,  che dovrebbe avere so l tanto  I 'ob ie t t ivo  d i ,  s icuramente,
accelerare le procedure eventualmente dl  regolament i  e robe var ie,  di  ver i f icare
sempl icemente se c 'e  s ta to  un danno erar ia le  a l  Comune.  Perche ogg i ,  io ,  in  questo  momento
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non  mr  assumo ques to  t i po  d i  responsab i r i tà .  se ,  se  sa remo cos t re t t i  a  vo ta re  i l  r i t i ro ,  ne l

senso che c i  sara una magglora nza,  io  mi  asterro nel  mer i to '

PRESIDE DE fvstGLto UNALEEA TE NZ PASQUA E TOMA

Frnr t r  g l i  in tervent i . ,  Cons ig l ie re  Laurora ,  Franco Laurora  per

intervent i  sul la r ichiesta pregiudiziale da parte del  s indaco,
f  avore,
pongo

le i  ins is te .  A l lo ra ,  f in i t i  g l i
a i  vot i  la stessa r ichiesta

per  appe l lo  nomina le .

(voci  in sottofondo)

Al lora,  devo porre pr ima, chiedo scusa, porre ai  vot i  la r ichiesta delsindaco'

(voci  in sottofondo)

41ora,  cons igr iere  Franco Laurora ,  re i  g ia  in tervenuto  s ia  a l  micro fono che fuor i '  ch iedo

scusa,  no i  s iamo forse. . .  ch iedo scusa,  s iamo andat i  fuor i  a rgomento '  c 'e ra  una r ich ies ta" '

una preg iud iz iare  da par te  der  s indaco che io  adesso. . .  no,no. . .  ma non es is te ,  cons ig l ie re

Franco Laurora ,  c ,e  una preg iud iz iare  der  s indaco che adesso pongo a i  vo t i .  Non es is te  g l i

emendamenti  ad una pregiudiziale.  Al lora,  chiedo scusa, pongo ai  vot i  la pregiudiziale da

parte del  Sindaco per appel lo nominale'

. , pap ina  B
Techiab d i  Paolo Nugnes

1 SINDACO RISERBATO Nico la  Lu ig i ASTE N UTO

2 CO NS IGLIERE OPERAMOLLA Ugo
^  ^ n - À l ' Y ' r
A>ùt r , | \  l t r

J CO NS IGLIERE FERRANTE Fabr iz io
^  ^ ^ r t l f f

A>ùtr r \  r t r

4 CO NS IGL IERE TRlMlN l '  Domentco ilN CO NPRE NS lB lLEl

CO NS IGLIERE FRANZESE Antonio ilN CO NP RE NS lB lLEl

o C O N S I G L I E R E DE TOMA Pasquale FAVOREVO LE

7 C O N S I G L I E R E GARGIUOLO Giovannt i lNCONPRE NSIB lLEl

8 CO NS IGLIERE CORRADO GiusePPe ASSENTE

I CO NS IGLIERE F E R R l A n d r e a
^  ^ ^ - À  t f f

A5>t r , t \  rE

I U C O  N S I G L I E R E LIMA Ra imondo FAVOREVO LE

À 4
t l C O  N S I G L I E R E MUSCI Maur iz io ASSENTE

12 CO NS GLIERE SAVINO Gennaro
^  ^ ^ - ^  t t r
Aù>t r , | \  l t r

CO NISGLIERE COZZOLI Eman uel  e ASTEN UTO

1 4 CO NS GLIERE DE NOIA Francesco FAVOREVO LE

4 E CONSGLIERE Dl MODUGNO Stefano ASSENTE

t h CO NS GLIERE SCAGLIARINI  Miche le i lNCONPRE NSIB lLE l

4 ' 7
t t CO NS GLIERE SONATORE Salvatore ITNCoNPRE NSIB lLEl

1 R CONSnt  r t rPt r
v g l L l  \ s Dl LEO Giovanni FAVOREVO LE

1 9 CO NS GLIERE BRESCIA Pasqua le i lNCONPRE NSIB lLEl

20 CO NS A r  t - n -l - t  t F x F
V L I L I  \ L GAGLIARDI Riccardo ilNcoNPRE NqlqllEl

21 CO NS G L I E R E DAMASCELLI Nicola FAVOREVO LE

22 CO NS GLIERE PAOLILLO GiusePPe ITNCONPRE NSIB lLE l

CO NS ^ r  t - n r
u L t E x t r Dl  P INTO Nico la FAVOREVO LE

24 CO NS G L I E R E ALTAM U RA Fra ncesco FAVOREVO LE

25 CONSGLIERE MAIULLARI Bartolomeo
^  ^ ^ F l l f f

Aòùt r , I \  I t r

zo CO NS GLIERE TORTOSA GiusePPe tTNCoNPRE NSIB lLEl

27 CO NS GLIERE GAGLIARDI  GiusePPe FAVOREVO LE

zó CONSG L I E R E LAURORA Tornmaso CO NTRA R IO

CO NS G L I E R E COGNEÎTl  Domentco
^  ^ A - t  t r
A)ù t r , | \  l t r

30 CO NS G L I E R E AVANTA R lO Carl o CO NTRA R IO

r J l CO NS G L I E R E DE LAURENTIS Dornenico CO NTRA R IO



SANTCRSOLA Domenlco ASSENTEC O  N S I G L I E R E

) ( )  i , i

CCr lrlTRli R lC,'COI lS IGI - IERE l A t JRCRl i  F rancesco

10 favorevo l t ,  5  cont rar i  e  B astenut i .  Qurnd i  e  accet ta ta  la  preg iud iz ia le  da par te  de l  S indaco
|  |  n r n r r r r a r l r r n a n i r r  r r i z : n o  r i f i r a í n
i r  v r v v v v u r r r l v r l l v  v l u l l u  l l L i l  g t v .
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l l  presente verbate e stato approvato e sot toscrr t to nei  modi di  legge

IL  SEGRETARIO GENERALE

1lî oYl ?î:î3 ::::i

I L  PRESIDENTE

i lî ll 9:::le:i::: lî:::l: De Toma

/ \ .  r
N' b..l 5 res pubblic

IL  SEGRETARIO GENERALE

che la presente del iberazione:

è af f issa al l 'a lbo Pretorto dal

per 15 giorni  consecut iv i  come

c o l  D . L g s .  1 8 . 8 . 2 0 0 0 ,  n . 2 6 7 .

Trani,

ATTESTA

r r - ;  
'  

' r l ' : t  a l
. '  i  ; . . :  (  r .

p,.;;ii;;;il';; ìii, F .o,,u

'l /- MAR 2t114

del  T.U.E.L.  approvato

l l  Seoretar io.  v ist i  o l i  at t i  d 'uf f icro,

ATTESTA

che la presente del iberazione:

e stata dichiarata immediatamente esequibi le:

e divenuta esecutiva i l

Trani ,

(af t .134 comma 4 del  D. lgs.  267 18.8.2000)

decors i  10  g io rn i  da l la  pubb l icaz ione,

@n.  134  comma 3  de l  D . lgs .  267  18 .8 .2000)

IL  SEGRETARIO GENERALE

Copia conforme ad uso amministrat ivo


